



【 学習参観・学級懇談会 ありがとうございます6た 】

○ 本日、学習参観・学級懇談会に来校していただき、ありがとうございました。どの学級も、子供たちが落ち着いて学習に取り組んでおり、ほのぼのとした思いをもちました。ある学級では、子供たちの発表に対する感想を、数名の保護者の方に言っ



ていただきました。**褒められた子供たちは、嬉しそうで満足そうな表情をしていました。お父さん、お母さんの温かい励ましや子供たちを認める言葉が大切なのだなと、改めて思った瞬間でした。**

○ また、参観時間 20 分という難しいお願いをさせていただいたのですが、**意識しながら参観していただいた**と私は感じました。教室の中に入らずに、廊下で参観しておられる方が多く、私は密にならないように配慮しておられるのだらうと推測していました。本当にありがとうございました。

○ 学級懇談会については、1年生の教室にはほぼ全員の保護者の方が参加していただけていました。ただ、今回感じたのは、どの学級も多くの方が参加していただけていたことです。それほど新しい学年・学級の方針や担任の人柄を聞いたり見たりしたいという方が多くおられたのだらうと思いました。



、また、新規採用教員の2人も、保護者の方から「大丈夫だよ。」「これからもよろしくお願いします。」などの声をかけられ、励みとなったようです。このような**保護者の方の温かい言葉**が、これから子供たちが育つ**教育実践を展開する新規採用教員にとって、大きな意欲付け**になりました。本当にありがとうございました。

○ そして、昨年度も感じたのですが、下校時、親子で帰る姿を見ていて、「親子っていいなあ。」と思いました。今日は、日曜日、きっと家に帰ってよいことが待っていると予感させるような姿でした。4月ももうすぐ終わり、大型連休に入ります。4月独特の緊張感で、そろそろ疲れの出てきた子供もいると思います。家庭における子供への支援、どうぞよろしくお願いいたします。